

11. Europäischer Gesundheitskongress in München: Die Gesundheitsmärkte in Deutschland, der Schweiz und Österreich sind gefordert

Die DACH-Region im intensiven Ideen- und Projektaustausch

Das Motto des diesjährigen Europäischen Gesundheitskongresses «Hier wird an der Zukunft unseres Gesundheitswesens gearbeitet» will das Lebensgefühl der Gesundheitswirtschaft in diesem Jahr widerspiegeln. Vor allem in Deutschland mit seiner DRG-Fallpauschale weiten Krankenhäuser ihre Fallzahlen dramatisch aus, um schwarzen Zahlen zu halten oder rote zu vermeiden. Steigende Arbeitsbelastung von Ärzten und Pflegeern sind die Folge.



Für entlegene Region in Deutschland wird daher auf osteuropäischen Messen schon fleissig nach Ersatzärzten und Pflegeern gesucht. Die Schweiz gilt in Europa noch als gelobtes Land. Auch wenn hier bei uns mit den SwissDRG bessere Schutzmassnahmen eingeführt wurden, der Blick auf und in den grossen Kanton lohnt sich.

Auf der Suche nach Effizienzreserven

Überall werden zudem neue Bündnispartner gesucht, sowohl auf horizontaler wie vertikaler Ebene, um zu schauen, ob nicht doch irgendwo Effizienzreserven vorhanden sind. Es findet ein feinjustierter Kampf um die Verbesserung der Marktposition nicht nur bei den Krankenhäusern, ambulanten Einrichtungen, sondern auch bei den Krankenversicherungen statt.

Der Patient im Zentrum der Prozesse wird immer stärker anerkannt. Doch gut strukturierte, sektorübergreifende und zugleich menschliche Abläufe sind noch Seltenheit in unserer Gesundheitsversorgung. Hier gibt es für Spitäler, freipraktizierende Ärzte aber auch die angrenzenden Einrichtungen noch viel zu tun.

Ein Kongress mit Highlights

Der diesjährige Europäische Gesundheitskongress bietet verschiedene Specials :

- Aufgedeckt: Die Geheimnisse der Rechtsmedizin!
- Türkisches Gesundheitsforum
- Regionalpolitisches Forum: Die neuen Pflichten der Kommunen für die Gesundheitsversorgung

Der Europäische Gesundheitskongress München findet am Donnerstag, 11.10.2012 und Freitag, 12.10.2012 im neu renovierten Hotel «Hilton München Park», direkt am Englischen Garten statt und richtet sich an die Entscheider im Gesundheitswesen.

Mehr als 100 führende Vertreter aus Politik, aus der stationären und ambulanten Krankenversorgung und Rehabilitation, aus der Wissenschaft, aus der Wirtschaft sowie Vertreter der Krankenkassen aus Deutschland, der Schweiz und Österreich werden intensive und fachkundige Einblicke in die Bereiche Gesundheitspolitik, Krankenhaus, Rehabilitation und Krankenversicherung geben.

Erwartet werden an beiden Tagen zirka 900 Besucherinnen und Besucher aus allen Bereichen des Gesundheitswesens und der Gesundheitswirtschaft. Der Europäische Gesundheitskongress München ist neben dem Hauptstadtkongress Medizin und Gesundheit die wichtigste Plattform für die neuesten gesundheitswirtschaftlichen und -politischen Entwicklungen.

Politische Leitvorträge, praxisorientierte neue Lösungsbeispiele und die hervorragenden Kontaktmöglichkeiten sind die Kernelemente dieses zweitägigen Intensivkongresses. Das inhaltliche Programm wird von einer aus 19 Experten bestehenden Programmkommission erarbeitet.

Weitere Informationen

Die Anmeldung ist ab sofort zum Frühbuchepreis möglich:
+49 (0)89 54 82 34 50
info@gesundheitskongress
www.gesundheitskongress.de